

Cuba felicita a Jordania por su Fiesta Nacional



La Habana, 25 may (RHC) El Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba felicitó este sábado al Reino Hachemita de Jordania, en ocasión de su Fiesta Nacional, que celebra su independencia de Gran Bretaña, el 25 de mayo de 1946.

En un post en la red social X, la cancillería cubana ratificó la voluntad de continuar fortaleciendo los lazos de amistad entre ambos países.

La efeméride recuerda que hace 78 años esta región del oeste asiático se convirtió en un estado soberano e independiente, con el nombre inicial de Reino Hachemita de Transjordania.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/355646-cuba-felicita-a-jordania-por-su-fiesta-nacional>



Radio Habana Cuba